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CONSELHO ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

 
 

SÚMULA REUNIÃO DIA 20.03.2023 

 

Aos vinte dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, o Conselho 

Estadual de Alimentação Escolar do RS, realizou Reunião Ordinária na Sala de 

Reuniões do CEAE na SEDUC. Presentes à Reunião: Presidente Berenice da Costa 

(FEAPAES-RS), Vice-presidente Ana Lice Bernardi (CRN2); Elivelson Rodrigo Colissi 

e Luciana de Assis Brasil (ACPM-Federação); Clarice Fiuza (AOERGS); Fábia 

Bernardes (ASSERS); Clélia Fagundes e Márcia Fraga (SEDUC); Secretária Executiva 

do CEAE Letícia Leite. Participaram Online: Marta Kny (AOERGS); Fabio Dullius 

(CPERS) e Valdemira Carpenedo (ASSERS). Justificou ausência nesta reunião: 

Rodrigo Venzon (SEDUC). A convite participa da reunião a RT Nutricionista Elaine 

Rodrigues e Ana Luísa estagiária do CEAE/DAD. Para registro: enviados previamente 

ao colegiado a Ata nº 02/2023, a qual restou aprovada, sem alterações; Resolução 

FNDE nº 01/2023, que dispõe sobre prazo de prorrogação da prestação de contas do 

PNAE; Resolução FNDE nº 02/2023 que dispõe sobre novos valores referentes ao 

percapita do PNAE; Informe CAE/FNDE nº 2/2023, SIGEF/FNDE relatório com remessa 

2ª parcela/2023 e Informativo do CEAE nº 01. Ata nº 03/2023, da Reunião 

Extraordinária convocada especialmente para atender solicitação da SEDUC: 

elaborada, aprovada e enviada ao FNDE no dia 13.03. Berenice inicia a reunião 

apresentando Ana Luisa, a estagiária do CEAE. Márcia questiona que ao visualizar os 

integrantes do CEAE verificou a falta de participação dos Conselheiros da ACPM, que 

estão em número reduzido. Foi informado que desde ano passado o CEAE informou a 

SEDUC para solicitar a recomposição do CEAE das instituições: ACPM-Federação e 

UGES.   No dia 15.03 foi realizada Reunião de Trabalho com a análise das Prestações 

de Contas das Escolas inseridas no sistema de Finanças Públicas do Estado - FPE, 

estiveram presentes as Conselheiras: Clarice, Marta, Márcia, Fábia, Ana Lice e 

Berenice. O Ministério Público através do Ofício nº 01636. 000.045/2018-0024, solicitou 

informações sobre a EEEF Jerônimo de Ornelas e do Ofício nº 01304. 000.869/2023-

0002 solicitou informações sobre o acompanhamento da execução do PNAE referente 

à EEEF Sylvio Torres, localizadas em Porto Alegre, visitas agendadas para o dia 27.03. 

Ana Lice faz o relato da reunião com o Diretor Geral – Paulo Burmann, realizada no 

dia 15.03. Explicou que o Diretor tem grande experiência com o ensino superior, foi 

Reitor da Universidade Federal de Santa Maria. Na ocasião, a Presidente fez um breve 

histórico do CEAE. Levou-se as pautas pendentes do CEAE para conhecimento, as 

atribuições, legislação, Decreto, Resoluções, Relatório de Visitas e Plano de Ação, 

demandas necessárias tais como, microfone, impressora, estrutura física na Seduc, a 

criação do cargo de Nutricionista e a Secretária- Executiva em tempo integral para o 
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CEAE. Nesse momento, faz um parêntese, Elaine destaca que o concurso para o cargo 

de Técnica em Nutrição, já expirou. Voltando ao relato, Ana Lice mencionou o 

importante trabalho desenvolvido pela Elaine na Alimentação Escolar e apoio dado ao 

CEAE. Ficou em destaque o volume de recursos financeiros envolvidos no PNAE.  

Diretor confirmou que haverá reestruturação na Seduc, mas garantiu que haverá um 

espaço para o CEAE. Ao final, o Diretor Paulo solicitou à Secretária-Executiva Letícia 

agendar reunião com ele para tratar do atendimento às necessidades do CEAE. 

Berenice complementa que, desta forma, o Conselho está irregular perante o FNDE, 

pois não conta com a totalidade da atuação dos 14 membros Titulares e 14 Suplentes, 

dificultando o quórum nas reuniões e falta de discussão do PNAE pelo colegiado. 

Destacou que na legislação e no Regimento Interno do CEAE, a Instituição perde a 

vaga no CEAE, pela ausência nas reuniões, tendo que ser substituída por outra 

organização. Outros temas: 1) Luciana menciona sobre o funcionamento de limite 

para as diretoras fazerem o pagamento com o Cartão PNAE no Banco do Brasil. Elaine 

esclareceu que esse limite não existe mais no cartão PNAE, mas em alguns municípios 

do interior não tem Agência do Banco do Brasil e fica mais complicado a execução dos 

recursos. 2) Dia 30/03 agendada visita às Escolas da 2ª CRE/São Leopoldo, 

participação: Clarice, Clélia, Berenice e Elivelson. E no dia 27/03 ficou agendada visita 

às Escolas de Porto Alegre em que o Ministério Público solicitou informações, EEEF 

Sylvio Torres e EEEF Jerônimo De Ornelas - com os Conselheiros Luciana, Fábia, 

Fábio e Clarice. 3) Reservas da Sala do CEAE para terceiros: ficará centralizado na 

Secretária Executiva para agendamento. 4) Márcia destaca critério para visitas nas 

escolas em que o Conselho apontou, por não terem executado ou por terem 

movimentado o recurso só no último mês, ficando estocado os produtos, correndo risco 

de vencer o prazo de validade. 5) Clélia reforça a necessidade de definir quais escolas 

serão visitadas para reserva do carro em tempo hábil. Berenice explica que será 

elaborado roteiro com detalhes da localização das escolas, com mapa, trajeto e demais 

informações. Discutidas e analisadas alterações no Relatório de Visitas 2023. A 

Análise da Prestação de Contas PNAE 2022 agendada para 24 de abril à tarde, pois 

o CEAE só consegue entrar no sistema depois do dia 15/04, com a formação na manhã 

do mesmo dia, contemplando a legislação. Não havendo mais assuntos a tratar, 

Berenice encerra a reunião e a Secretária Letícia Leite elabora a Ata, que será enviada 

por e-mail para aprovação e assinada na próxima reunião do colegiado.  

 


